
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Norimbergala“ vom 11. März 2016, 07:49

Zitat von oktogon 

Wie lange hat eigentlich Glatze Vertrag?

Ich glaube bis Saisonende?
Man vermutet das er finanziell nicht mehr tragbar ist!

Jedoch ist ein Austausch Zietsch's dringlicher.

Kommt aus Tuchenbach und hat in der Saison 2000/2001 für Nürnberg II gespielt bevor er nach
Fürth ging.
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